

Médicos de distintas especialidades y diabéticos abarrotan el auditorio

REDACCIÓN • SANTIAGO

El auditorio del Hostal de los Reyes Católicos se quedó ayer pequeño ante para la cantidad de personas que no quisieron perderse el relatorio del doctor Evaristo Varo sobre el trasplante de páncreas dentro del Foro del Pensamiento Europeo.

Entre los asistentes se mezclaron numerosos representantes de la clase médica gallega, así como personal de enfermería, con diabéticos que escucharon atentamente las explicaciones del doctor Varo.

Varo estuvo rodeado por una gran *familia de colegas*, ya que estuvieron presentes numerosos compañeros que trabajan en el Clínico de Santiago, capitaneados por su gerente, Javier Jiménez, que estuvo acompañado por Cristóbal Galbán, director médico del Clínico de Santiago, y el decano de la Facultad de Medicina, Frago Bermúdez. Al acto asistió también el doctor Javier Hernández Pasín, director de la Fundación Foro Permanente Gallego Iberoamericano de la Salud y del Salón Internacional de la Salud.

Representando a la clase médica estuvieron presentes los doctores Carro Otero, Mayán Santos, Souto Boo, Torcuato Labella, Carmen Porto, Alfonso Varela Durán, Miguel Ángel Caínzos, Sonia Soto, Andrés Beiras, Rafael López, Juan José Lens, Jesús Suárez Camino, Gustavo Docampo, José Cabezas y Augusto Villanueva, entre otros.

El doctor Potel, en su intervención como moderador presentó a uno de los asistentes, el doctor José Luis Baro, director del Hospital de Mendoza en Argentina y amigo personal suyo.

Los consejeros de EL CORREO Manuel Martínez Antelo y Julio Souto también acudieron a la conferencia del Foro del Pensamiento Europeo, así como el empresario Ghaleb Jaber Ibrahim, presidente del Grupo Araguaney.

Gallego de Abril

Durante el acto, el catedrático de Cirugía del CHUS, el doctor Potel Lesquereux, recordó a los presentes el reconocimiento a la labor llevada a cabo por la Unidad de Trasplante Abdominal del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago, que dirige el doctor Evaristo Varo, al serle otorgado el premio Gallego del Mes de Abril que concede el Grupo Correo Gallego, tras alcanzar la cifra histórica de los diez mil trasplantes hepáticos realizados.